
RM Striegl fragt nach den im letzten Haushalt bewilligten Defibrillatoren für die Sporthallen. Er habe 

gehört, dass noch nicht jede Schule/Sporthalle damit ausgestattet sei.  

 

StD Müller antwortet, dass diese gestern geliefert und heute an die Schulhausmeister weitergegeben 

worden seien. 

 


